

吉田地区地域コミュニティ

平成 26 年 3 月 10 日

事務局だより

25 年度第 11 号

第4回早春ウォークラリー開催

公民館活動部会

3月1日（日）恒例となったウォークラリーが開催されました。
春の息吹きが聞こえる頃となりましたが、まだまだ朝夕は寒さが厳しい今日です。
当日は、すっきりしない天気の中、また行事が重なったりしたが30名の参加があり
広川原キャンプ場から、春日溪谷を通過して横竹ダムまでの全行程約7kmを、
約2時間のウォーキングで、途中にはフキノトウ等が目を出していました。
また、コースの途中にはゴミの不当投棄等もあり、美しい自然を地域の宝として
守っていかねばならないことを改めて感じた一日でした。



スタート前に参加者全員で



さあスタートです



春日大橋で小休止



まだまだ元気



休憩はまだかな？



カツラの木

ゴミ拾い&不法投棄禁止看板設置

地域づくり・環境整備部会

2月23日(日)不法投棄の実態調査と不法投棄禁止の看板設置を実施しました。
現在設置されている鳥居の周辺清掃と不法投棄の状況を確認し、ゴミ拾いと禁止看板を新たに設置し少しでも減少すればの思いで行われたものです。
住民の皆さん、自分のゴミは自分で持ち帰り清潔な吉田地区にしましょう。



元春日分校下旧道



不法投棄禁止看板設置



収集ゴミ

